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CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Muy contentos 

con el anuncio que hizo ayer nuestra Presidenta de la República. 

Ha establecido una meta de 1 millón de viviendas nuevas, en 

cinco regiones en las que ha considerado conveniente definir el 

territorio nacional. El próximo martes, en la Cámara de Diputados, 

discutiremos una reforma al Artículo 123, para fortalecer todas las 

facultades del Infonavit y poner en marcha un programa 

ambicioso, que nos permita construir esta reserva territorial, en los 

lugares más adecuados”. 

 

“Se evitará repetir todos los errores de los anteriores sexenios, 

donde esta borrachera inmobiliaria llegó a tirar casas en lugares 

inhóspitos, muy alejados, sin vías de comunicación, transporte y 

servicios públicos, lo que provocó el abandono de más de 2 

millones de casas que dejaron las familias, porque era imposible 

estar viviendo ahí. Quizá el elemento clave de todo este 

programa es tener un suelo barato, que nos permita construir en 

lugares apropiados, en polos de bienestar, para poder avanzar 

en el objetivo que nos señala la doctora Claudia”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1RUwnW7qG0aU5G5zniR6pNg8k

bOkLNnWl/view?usp=sharing 
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